

DE LA CAMARA DE LOS LORES:

Ejecutivo Espera el Fallo para Marzo

El Gobierno no tiene indicios de cuándo podría producirse el fallo de la Cámara de los Lores, pero existe un compromiso de las autoridades británicas de informar a sus similares chilenas, al menos siete días antes, de cuándo será comunicado a la opinión pública.

Así lo manifestó ayer en La Moneda el Ministro Secretario General de la Presidencia, John Biehl, quien adelantó que el Ejecutivo tiene expectativas de que la decisión se produzca en las primeras semanas de marzo.

Sostuvo que la demora en el fallo no le incomoda al Ejecutivo, ya que las razones de su molestia no se centran en ese hecho, sino en la detención arbitraria de que fue objeto el senador y que, "evidentemente, ha introducido en el proceso de transición chilena un elemento que no estaba contemplado y que ha hecho las cosas más difíciles".

INTERVENCION DE PODERES EXTRANJEROS

"Que ello se demore en una

- Ministro Secretario General de la Presidencia valoró gestión del Vaticano y reiteró que el mejor escenario para Chile es que el senador vitalicio regrese al país.

semana más... Nos hemos resignado a un proceso judicial frente al cual no podemos hacer otra cosa más que utilizar principios y buena fe", recalcó.

Consultado sobre las declaraciones del senador designado Edgardo Boeninger, quien sostuvo que el panorama más complejo para el país es el regreso del senador vitalicio por las presiones que se generarían para su procesamiento, Biehl indicó que el Ejecutivo seguía pensando lo contrario.

"Sigo convencido, como el Gobierno, de que el mejor escenario sin ninguna duda es que vuelva el general Pinochet, porque eso nos daría la enorme tranquilidad y garantía de que hay ciertos principios internacionales que vamos a

seguir respetando y eso es absolutamente fundamental", indicó.

Dijo que su opinión parte sobre la base de que el manejo de la situación del ex Mandatario es materia de los chilenos y de nadie más, y que lo que suceda a futuro se verá a su regreso.

En todo caso, reconoció que todo dependerá, en gran medida, de la actitud con que regrese el parlamentario, por lo que no se saca nada con especular.

"Francamente una actitud conciliatoria, positiva, mirando el siglo XXI, evidentemente que sería mejor. No merece Chile, con todo el esfuerzo que ha hecho, con todos los dolores que ha tenido, terminar un siglo pensando en su pasado", enfatizó.

El ministro Biehl también fue consultado sobre su parecer respecto a la carta enviada por el Vaticano al gobierno británico en favor del senador Pinochet.

El ministro dijo que "el Vaticano tiene dos mil años de política exterior y ha sobrevivido con mucho éxito. Sabrán por qué hacen las cosas y por ello yo no le pido explicaciones al Vaticano".

Sostuvo que existe la percepción de que las notas enviadas a Londres en contra de Pinochet tienen un efecto casi inmediato mientras que las notas a favor son consideradas en forma distinta, en referencia a las críticas que ha tenido la Santa Sede por su apoyo a la posición chilena.

"Pareciera que hay gente a la que le molesta muchísimo que se pueda pensar de otra manera y que hay un país que, por pequeño que sea, quiere defender principios sin los cuales estimamos que la convivencia internacional se hace muy difícil", indicó.



Poco más de una decena de manifestantes pertenecientes al Movimiento Vitalicio Augusto Pinochet Ugarte, liderados por Marcelo Cabrera, concurrieron a la Nunciatura Apostólica para manifestar sus agradecimientos por la carta enviada por la Santa Sede en torno a la detención del senador vitalicio.